



Enrique Godínez del Río (Diputado – PAN)

Entrevista con Azucena Uresti

“Ya estamos más tranquilos, después de tantas horas de angustia y de estar viviendo una locura. Estamos viviendo momentos muy altos de inseguridad, me duele lo que está sucediendo en todas las familias. Hoy yo pude abrazar a mi familia, pero cuántas familias ya no pueden abrazar a sus seres queridos. Los ‘abrazos y no balazos’ no están cambiando la seguridad en nuestro país, es lamentable que estemos pasando por esta violencia del crimen organizado”.

<https://drive.google.com/file/d/1KS8Y-STDSuJ9QTPfBEroQNYhq4SN8z9x/view>